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Résumé

L’industrie du commerce est devenue de nos jours, dans de nombreux pays, un secteur
fondamental et de premier plan dans le développement économique et social. L’ Algérie se classe
parmi les plus faibles pays dans ce secteur. 1l peut également avoir a terme des impacts positifs sur

I’environnement et les ressources touristiques.

Le commerce qui tient pleinement compte de ses impacts économiques, sociaux et
environnementaux actuels et futurs, en répondant aux besoins des visiteurs, des professionnels, de

I’environnement et des communautés d’accueil.

La création d’un centre commercial et loisir a Guelma qui contient une série d’activités de base
peut répondre au déficit en matiére d’infrastructure de commerce de la wilaya de Guelma, comme
elle peut étre un support pour développer le tourisme dans la région en premier lieu et dans le pays

entier.

Les mots clés :
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SUMMARIZED

Today, the commerce industry has become, in many countries, a fundamental and leading sector
in economic and social development. Algeria ranks among the lowest countries in this sector. It

can also eventually have positive impacts on the environment and tourism resources.

the trade that takes full account of its current and future economic, social and environmental

impacts, responding to the needs of visitors, professionals, the environment and host communities.

The création of a shopping and leisure center in Guelma that contains a series of basic
activities can meet the trade infrastructure deficit of Guelma wilaya, as it can be a support to

develop tourism in the region in the first place and in the whole country.

Keywords :
Trade, tourism, economic developement, shopping and leisure centre

Jiad A laia¥) g ApabaiBy) Agaiil) B ol g Gaabaad BURE ()AL} e dya) (8 o5 jlat) dslia ciapual <o sl
bl ) sall g Al o bt & A B Ld (1% of ey LaS gL 138 (b A1 sl i Sl

Cilabia¥ cuaiad g bl g Alladl duil) g dusLaia¥) g ApalaiBy) L BT Jalsl) sy 8 A AN 5l
Aduaal) cilaaiaall g Al g cigall g 1 g0

Tadl Al Jae b o 08 L) R (pa A o 5 3y Al (6 459 gl 38 10 £LES) )
AlS Al By J oY) aliall 8 dBhaial) B daluad) gl aca dliag i3 ()68 o OSan Cua AallB AN B 4 el

s dalidal) cilalgl

A8 il g 5 omtl) 38 pa Aol Aaiil) cdaluwd) (3 jlal)

132




